

AVALANCHE AU MONT-ROGNEUX (Val de Bagnes) DU 22.04.2005

Le commandement de la Police cantonale valaisanne communique :

Des avalanches ont emporté plusieurs randonneurs qui descendaient à ski la face Nord-Est du Mont-Rogneux. L'un d'entre-eux a été recouvert par la masse neigeuse. Il a été transporté à l'hôpital dans un état jugé critique.

Le Valaisan qui a été héliporté dans un état grave à l'hôpital de Sion est décédé dans la nuit du 23 au 24 avril 2005. Il était âgé de 39 ans.

POLICE CANTONALE VALAISANNE